
 　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２７日）

                                                                             　　　５－１

 　　　  県 　 民 　 連 　 合　　 　　   　　１２番            　　大　　場　　秀　　樹

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　若年層の流出防止について 知 事 復興・総合計画

  課 

  　　若年層の県外流出の現状を踏まえ、人口減少対策にどのよ

　うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。   

   

二　鳥獣被害防止対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

  　　県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組ん

　でいくのか尋ねたい。   

   

三　新型コロナウイルス感染症のり患後症状への対策について 保健福祉部長 感染症対策課 

   

  　　県は、新型コロナウイルス感染症のり患後症状を有する患

　者にどのように対応しているのか尋ねたい。   

   

四　新たな感染症危機への備えについて 　　　〃 保健福祉総務課 

   感染症対策課

  　　新たな感染症危機に備え、保健所や衛生研究所の体制を強

　化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

五　中高年のひきこもり対策について 　　　〃 社 会 福 祉 課 

  こども・青少年

  　　県は、中高年のひきこもり対策にどのように取り組んでい 政策課

　くのか尋ねたい。   

   

六　障がい者の雇用促進について 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

   

  　　県は、民間企業における障がい者の雇用促進にどのように

　取り組んでいくのか尋ねたい。   

   



                                                                            　　　 ５－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　スギ花粉症対策について 農林水産部長 森 林 整 備 課 

   

  　　県は、スギ花粉症に対応した苗木の生産にどのように取り

　組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　スマート農業の普及について 　　　〃 農 業 振 興 課 

   

  　　県は、スマート農業の普及にどのように取り組んでいくの

　か尋ねたい。   

   

九　「フルーツライン」の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

  　　県道上名倉飯坂伊達線の整備状況と今後の見通しを尋ねた

   　い。

   

十　障がい者スポーツの振興について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課 

 長  

  　　県は、障がい者スポーツの振興にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。   

   

十一　ひとり親家庭への支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課 

   

  　　　県は、ひとり親家庭への支援にどのように取り組んでい

　　くのか尋ねたい。   

   

十二　外国人観光客の誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

　　　外国人観光客の誘客に向け、海外の旅行会社などへの働   

　　き掛けを強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

十三　不登校への対応について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　　県教育委員会は、小中学校の不登校児童生徒を抱える保

　　護者や教員への支援にどのように取り組んでいくのか尋ね   

　　たい。



                                                                            　　　 ５－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十四　教員採用試験の志願者の確保について 教 育 長 教 育 庁 

   

  　　　県教育委員会は、教員採用試験の志願者の確保にどのよ

　　うに取り組んでいるのか尋ねたい。   

 


